

ホツとな地域の話題 -新規就農者編-

名前
みやもと
宮本
よしあき
良
ちほ
明千穂



経営の概要

地 域	鷹栖町
品 目	きゅうり、にんじん じゃがいも等
就農年月	令和5年4月
前 職	自衛隊員

就農しようと思ったきっかけ

前職の自衛隊では、2～3年に1度転勤があり、単身赴任のため家族との時間がほとんど取れていなかった。

元々農業に興味があり、定年後に農業を始めようと考えていたが、子どもが3人おり、妻の千穂さんの育児の負担が大きくなっていたことと、もっと家族の時間を大事にしたいとの思いから、早めの就農を決意。自宅がある旭川市近郊で就農支援が手厚い鷹栖町で就農した。

就農してよかつたこと・苦労したこと

何よりも家族との時間が増えたことが就農して良かったと感じている。また、農業にはノルマがなく、自由度が高いところが良い。

一方で、自由度が高い分、自分に厳しくして行かなければならず、前職とは全く違う仕事に苦労することがあった。

農作業は基本的に夫婦2名で行っているが、きゅうりの管理は手間がかかり、大変だと感じている。農繁期は千穂さんの両親をパートとして迎え、4名で作業している。

今後の展望

きゅうりは、1年目から徐々に規模を拡大して、就農時に立てた収益の目標を達成できる面積になったため、今後はその面積で収量を増やしていきたいと考えている。

また、にんじんやじゃがいもなどは雪を利用して貯蔵し、雪の下野菜としてふるさと納税の返礼品になっているが、今後更に販路を拡大していきたい。